

## MUSABA CUP II Mendapat Apresiasi dari Banyak Pihak

Rabu, 01-02-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANTUL** – Kepala Bidang Pemuda dan Olahraga Dinas Dikpora Bantul Sapto Priyono, Senin (30/1) secara resmi menutup gelaran *MUSABA CUP II* Kejuaraan Tapak Suci Antar SD/MI dan SMP/MTs se-Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) yang diselenggarakan di SMK Muhammadiyah 1 Bantul (MUSABA).

Dalam sambutannya Kepala MUSABA yang diwakili Wakasek Kesiswaan Taswanto, memberi apresiasi kepada seluruh pesilat baik yang telah mengukir prestasi maupun belum meraih juara. Taswanto di depan seluruh hadirin dalam penutupan menyatakan MUSABA setiap tahun akan menyelenggarakan even ini. Pihaknya berharap Pimda 02 Tapak Suci Bantul ke depan akan lebih baik lagi dalam menggarap *MUSABA CUP*.

Menanggapi pernyataan Taswanto, Kepala Bidang Pemuda dan Olahraga Dinas Dikpora Bantul Sapto Priyono, dalam sambutannya sangat mengapresiasi fasilitasi MUSABA dalam kejuaraan *MUSABA CUP*. Ia berharap pembinaan pasca kejuaraan menjadi prioritas para pelatih, sehingga para pesilat kualitasnya akan meningkat di even-even berikutnya.

Ketua Pimpinan Daerah (Pimda) 02 Tapak Suci Putera Muhammadiyah Bantul Hendri Budi Setyawan, berjanji akan menyiapkan program pembinaan yang lebih baik dengan program peningkatan kompetensi para pelatuhnya. Menurutnya kunci mutu pembinaan atlet ada di pelatih, maka kegiatan pembinaan pelatih harus menjadi prioritas.

Pada turnamen ini Kontingen SD Muhammadiyah Pepe Bantul berhasil meraih Juara Umum I kategori SD/MI dan berhak memboyong Tropi Bergilir Kadinan Dikpora Bantul serta Piala Tetap Pimpinan Daerah Aisyiyah (PDA) Bantul. Juara Umum II diraih Kontingen SD Muhammadiyah Bantul Kota dan berhak memboyong Piala tetap MUSABA. Untuk Juara Umum III diraih Kontingen SD Muhammadiyah Purwodiningratan I Yogyakarta, dan berhak atas Piala tetap Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PD PM) Bantul.

Sedangkan di kelompok SMP/MTs Juara Umum I diraih oleh kontingen MTs Mu'allimin Yogyakarta sehingga berhak memboyong Tropi Bergilir Kadinan Dikpora Bantul serta Piala tetap Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Bantul. Juara Umum II direbut kontingen SMP Muhammadiyah Kasihan Bantul dan berhak memboyong Piala tetap MUSABA. Juara Umum III diraih kontingen SMP Muhammadiyah II Kalasan dan berhak atas Piala tetap Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PD IPM) Bantul. **(syifa)**

**Kontributor : Ara Yuda**